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Zitat von kiu77

Sie sind nur deswegen so schnell, weil CPU und GPU direkten Zugriff aufs RAM und den
Flashspeicher hat.

Beim Flashspeicher hat Apple in der Hinsicht kein interessantes Konzept, nein. Das Problem
hier ist, dass der SSD-Controller auf dem M1 sitzt und Apple den auch nicht hergeben wird.
Was natürlich nicht heißt, dass man nicht mehr hinzufügen kann. CPU und GPU direkten Zugriff
auf den RAM ist auch nichts Neues. Das Problem sind Signallaufzeiten und nicht "direkter
Zugriff".
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